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಄ޔߢߩߔ߹ࠇߦ಄ᐶߢฦቇᩞࠍ‐ࠆࠇߐ㈩ㅍޔᲤᣣޕߔ߹ᕁߣߒ

ሶޕߔߢ߁ࠃࠆሶଏ߽ߥ߹㘶ޔ߽ߢࠇߘޕߔߢߕߪࠆ㘶ߊߒ⟥ޔߊߚ

ଏ㆐⦟ߦ‐ࠍឭଏ߁ߣࠆߡߒᕁޔ߇ሶଏ㆐ߦዯޔ߆ߩߥߡᤚ
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㕖ޔㆇ༡ᆔຬળߩਛ߿ቇᩞޔ⼔⠪ળ╬߅ߢޔߡߛߚߡߒࠍሶଏ㆐ߚߩ

ߌߛߚߡ߃વࠍߣߎ߁ߣߒ᰼ߢࠎ㘶ޔߢߩࠆߡߒឭଏࠍ‐⦟ߦ

ޕߔ߹ᕁߣ߫ࠇ

ޔૐ᷷Ვ⩶‐ࠍዉࠆߡߒቇᩞߪၞ⊛ߦᄙߊり߹ޕࠎߖ᧲੩ㇺቇ

ᩞ⛎㘩ળߦࠢ࠶ࡄ⚕߇ᄌߦ✜৻ޔߦ߈ߣߚߒߣ߁ࠃ߃േߡૐ᷷Ვ⩶‐ߩ↉

‐ޔߪߩߚߒߦዊᐔᏒߣ࿖┙Ꮢޕߔߢߌߛ‐߇ࠈߎߣࠆߡߒ↥↢ࠍᄢ߈

ࠄ߽ߡࠇޔ߮⚿ࠍ⚂ᄾߊᣧߜߦ೨ࠆߔᲕ߇Ꮢઁޔߢߩߥߪߢㄘ႐ߥ

ℂߏࠍߣߎࠆߡߒദജ߽タࡦቇᩞ⛎㘩セޔߢਛߩᴫ⁁ߥ߁ࠃߩߎޕߚߒ߹

ߣߒ᰼ߡߒᜰዉ߽ߢቇᩞޔ߁ࠃࠆߴ㘩ࠍ㘩⛎ߕߐሶଏ㆐߽ᱷޔߡߛߚ⸂

ᕁ߅ߊߒࠈࠃޕߔ߹㗿ޕߔ߹ߒߚ

ᚲ㐳

ߎߔ߹ߒߚㅌᏨޔߢߩߔ߹り߅ߡ߃ប߇ോޔߣߩߎޔߪᢎ⢒㐳ޔ߅ߥ

ޕߔ߹ߓሽߣߚ߈ߛߚᛚੌߏࠍߣ

㧔ᢎ⢒㐳ㅌᏨ㧕

⼏ߦり߹ߔ೨ޔߦቇᩞ⛎㘩ห⺞ℂ႐ㆇ༡ᆔຬળߩᓎഀ╬ޔߡߒ߹߈ߟߦ

ޕߔ߹ᕁߣߚ߈ߛߚߡߖߐࠍ߅

ቇᩞ⛎㘩ห⺞ℂ႐ㆇ༡ᆔຬળޔߪዊᐔᏒ┙ቇᩞ⛎㘩ห⺞ℂ႐ㆇ༡ᆔຬળ

⸳⟎᧦ߩਛ߇⟎⸳ߢ⟵ോࠆߡࠇࠄߌߠᆔຬળޕߔ߹ߑߏߢ

        ᆔຬળޔߪ⊛⋠ߩ㧝⇟⋡ߦቇᩞ⛎㘩ห⺞ℂ႐ߩㆇ༡ߦ㑐ޔߣߎࠆߔ 㧞⇟

    ޔߣߎࠆߔ㑐ߦቇᩞ⛎㘩↪‛⾗⚊ᬺ⠪ߪ⋠⇟㧟ޔߣߎࠆߔ㑐ߦ⾌㘩⛎ߦ⋠

ߑߏߢᆔຬળߊߛߚ⼏ክߏޔ⼏දߏߦ᭽⊝ࠍㇱಽࠆࠊ㑐ߦㆇ༡ޔߥ߁ࠃߩߎ

ޕߔ߹

ᆔຬળߩ㐿ޔ߇ߔ߹ߑߏߢߨฦቇᦼߦ৻ᐲഀߩวߢ㧟࿁ߩ㐿੍ࠍቯ

߇⋠㧞࿁╙ޕߔ߹り߅ߡ㗂ߡߖߐᧄᣣ㐿ޔ㧢߇⋠㧝࿁╙ޕߔ߹り߅ߡߒ

㧝㧝ޔ╙㧟࿁⋡߇㧞੍ࠍቯ߅ߡߒߚり߹ޕߔ

㒢ߦቯຬ㧝㧜ฬޔߦᣇߩᏒ᳃ߢࠫࡍࡓࡎߩዊᐔᏒࠍᧄᆔຬળ㐿ޔ߅ߥ

りற⡬߅߁ߣߔ߹߈ߢ⍮ߡߒࠍߖࠄり߹ޔߚ߹ޕߔ⼏ⷐ㍳߽ዊᐔᏒࡎߩ

ޕߔ߹ᕁߣߚ߈ߛߚᛚ⍮ߏߢߩߔ߹ߒߚ㐿ޔߒឝタߦࠫࡍࡓ

ޕߔ߹ᕁߣߚߒ㗿߅ߦᆔຬ㐳ࠍㅴⴕߩᆔຬળޔߪߢ

ᆔຬ㐳

⼏ࠍㅴ߹ߡりߣߚᕁޕߔ߹

╙㧝ߩද⼏㗄ߪり߹߆ߔ

ᚲ㐳 ᧄᣣޕࠎߖ߹ߑߏߦ․ޔߪ

ᆔຬ㐳
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ද⼏㗄ߪήޔߢߩߥߣߎ߁ߣႎ๔㗄ߣߚ߈ߦᕁޟޕߔ߹ᐔᚑ㧝

㧥ᐕᐲਛቇᩞ⛎㘩⾌ળ⸘ႎ๔߅ࠍޠ㗿ޕߔ߹ߒ

ᚲ㐳

ޕߔ߹߈ߛߚߡߖߐࠍ⺑ߡߒ߹ᷝߦᢱ㧝⾗ߩᚻర߅

ᐔᚑ㧝㧥ᐕᐲਛቇᩞ⛎㘩⾌ળ⸘㧝ᐕ㑆ಽߩ⛎㘩⾌ߩ▚ޕߔ߹ߑߏߢ

ߩㇱޔ⛎㘩⾌ޕߔ߹ߑߏߢ⛎㘩⾌ޔߪ㧝㘩㧞㧤㧜ޔߢ↢ᓤᢎ⡯ຬޔ

⹜㘩ળ╬ߩ⛎㘩⾌ޕߔ߹ߑߏߢᐕ㑆ߩ✚㗵߇㧞㧝㧥㧘㧡㧥㧢㧘㧜㧤㧜ߏߢ

ญᐳࠆߡߒℂ▤ࠍ⾌㘩⛎ߪࠇߎޔ߇ߔ߹ߑߏߢ⻉ߩ⋠⇟㧞ޕߔ߹ߑ

ߑߏߢ೨ᐕᐲ➅㊄ޔߡߒ߹߈ߠߟޕߔ߹ߑߏߢ㧠㧘㧞㧝㧥ޔߢሶߩ

㧝㧥ࠍ㧝㧟㧞㧘㧡㧞㧟ޕߔ߹ߑߏߢ㊄➅ߩࠄ߆㧝㧤ᐕᐲޔߪࠇߎޕߔ߹

ᐕᐲᒰೋ੍▚ߦޕߔ߹ߑߏߢߩ߽ߚࠇ㧠⇟⋡ߩㆊᐕᐲಽ⛎㘩⾌ߩޔ߇

㧡㧞㧢㧘㧥㧜㧥ޕߔ߹ߑߏߢᐔᚑ㧝㧠ᐕᐲࠄ߆ᐔᚑ㧝㧤ᐕᐲ߹ߩߢㆊᐕᐲ

ಽ⛎㘩⾌ޔߪࠇߎޔߢᐔᚑ㧝㧥ᐕᐲߦቇᩞ⛎㘩セࡦタߢ๔╬ߦߣߎߚߒࠍ

ޕߔ߹ߑߏߢߩ߽ߚߞߥߦりࠃ

એޔߩว⸘߇ߔ߹ߑߏߢ㧞㧞㧜㧘㧞㧡㧥㧘㧣㧟㧝ޕߔ߹ߑߏߢ

ᰴޔߦฝߩᰣߩᧂ㗵ߏߡߟߦ⺑ޕߔ߹ߒߚ㧝㧥ᐕᐲߚߒ↢⊑ߦ⛎

㘩⾌ߩᧂ㗵ߪ 㧝㧘㧡㧟㧢㧘㧤㧝㧥ޕߔ߹ߑߏߢᐔᚑ㧝㧤ᐕᐲߣᲧセ

ߥߦ㧜㧚㧜㧝㧞㧑ߣߔ߹りഀߢᓤ✚ᢙ↢ޔߢ㧠㧥ઙߪᧂ⚊ઙᢙޔߣߔ߹ߒߚ

り߹ޕߔ㊄㗵ߪߢ㧢㧤㧘㧜㧜㧜⒟ᷫዋޕߚߒ߹ߒߚ㊄㗵ߩࠬࡌ⚊₸ߪ

㧥㧥㧚㧟㧑ߥߦり߹ޕߔᧂ⚊ߩ⸃ᶖߪߦฦਛቇᩞߢਗߏߧࠄߥޘദജߛߚࠍ

ᧂߩ⾌ㆊᐕᐲಽ⛎㘩ޕߔ߹߈ߛߚߡߖߐࠍႎ๔ߡߖ૬߽ߣߎߔ߹り߅ߡ

㗵ޔߪ㧟㧘㧠㧜㧟㧘㧡㧞㧠߅ߡߞߥߣり߹ޔߪࠇߎޔ߇ߔᐔᚑ㧝㧡ᐕᐲ߆

ߩ㧝㧥ᐕᐲߦࠇߘޕߔ߹ߑߏߢ㗵ߩ⚊ᧂߚߒⓍ⚥ߩ㧠ᐕ㑆ߩߢ߹㧝㧤ᐕᐲࠄ

ᧂ⚊ಽޔߣߔ߹ߒ⿷ࠍ㧟ᤨὐߩ㧠㧘㧥㧠㧜㧘㧟㧠㧟ߩᧂ⚊㊄ߥߣり߹ޕߔ

ࠍ⚊ᧂߥⴕࠍ╬㧡ᐕ㑆๔ߢタࡦቇᩞ⛎㘩セޔߪߡߒ߹߈ߟߦᧂ⚊㊄ߩߎ

ޕߔ߹ߒߚࠍദജߔࠄᷫ

ᰴߦᡰߩㇱޕߔ߹ߑߏߢ㘩᧚ᢱ⾌ߪ㘩᧚ᢱ߳ߩᡰᛄ߅ߡߡߦり߹ޕߔ

㧞㧝㧥㧘㧞㧝ޔ߇ว⸘㗵ޕߔ߹り߅ߡࠇߐ⸤ߣ㘩ޔ‐ޔਥ㘩ޔߦ⋠⇟৻

㧤㧘㧢㧝㧟ޕߔ߹ߑߏߢ㧞⇟ߡߒߣ⛎㘩⾌ㆶઃ㊄ޕߔ߹ߑߏߢㆶઃ㊄ޔߪ

ਥࠍࠡ࡞ࠕޔߦᜬߟ↢ᓤߩ႐วޔ‐ߦ╬ޔࡦࡊޔ࠻࡞࡛ࠣޔ

ޕߔ߹り߅ߡߒߚㆶઃߒ▚♖ߦ㧟ޔߡߒ߹ߒߚ▚⸘ࠍਇ㘩ಽޔߡߒ߹߈ߟ

ᐔᚑ㧝㧥ᐕᐲޔߪߡߒ߹߈ߟߦ㧤㧜㧥㧘㧢㧠㧢ޕߔ߹ߑߏߢ㧟⇟⋡ࠁޔߪ

ญᐳߩ⼔⠪ߡߒߣቇ⚊㊄ޔߪ⾌㘩⛎ޔޕߔ߹ߑߏߢ㌁ⴕᚻᢙᢱࠂߜ߁

ቇᩞ⛎㘩セࠍߌߛ⾌㘩⛎ࠄ߆ਛߩߘޕߔ߹ࠇ߹ᝄりㄟߦญᐳߩฦቇᩞ㐳ޔࠄ߆

ᚻߩ႐วࠆߔㆶઃࠍ⾌㘩⛎߿ᚻᢙᢱࠆଥߦ㓙ࠆߔ㊄⒖േ⾗ߦᚲ㐳ญᐳߩタࡦ

ᢙᢱ߇㧝㧜㧘㧟㧝㧜ޕߔ߹ߑߏߢ    
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ᡰว⸘ߡߒߣ㧞㧞㧜㧘㧜㧟㧤㧘㧡㧢㧥 ޕߔ߹ߑߏߢ

એޔ߇ᐔᚑ㧝㧥ᐕᐲߩᡰ▚ޕߔ߹ߑߏߢᡰᏅᒁ㗵ߢߡߟߦ

ߣߔ߹߈ᒁࠍ⸘วߩᡰޔࠄ߆⸘วߩ߇ߔ 㧞㧞㧝㧘㧝㧢㧞 ߹りߥߣ

ޕߚߒ߹ߒߚᐔᚑ㧞㧜ᐕᐲ߳➅ޔߪߡߒ߹߈ߟߦࠇߎޕߔ

ᰴޔߦၮ㊄ޕߔ߹ߑߏߢߡߟߦ㧝㧥ᐕᐲᒰೋޔ‛ଔ⺞ᢛၮ㊄ޔߡߒߣ⛎

㘩⾌ߩᐔḰൻߣ⺞㆐‛⾗ߩ㛛ᤨߩଏ↪ޔߡߒߣ㧞,㧜㧜㧜,㧜㧜㧜ޔߣᐕᐲ

┵Ⴚᦼߩ㘩᧚ᢱ⾌ᡰᛄ↪࿁ォ⾗㊄ߩߡߒߣㆇォၮ㊄㧝㧘㧣㧡㧜㧘㧜㧜㧜ޔߢ

㧞ߩߟၮ㊄ว⸘߇㧟㧘㧣㧡㧜㧘㧜㧜㧜ޕߚߒ߹ߑߏ

‛ଔ㜞㛛߇㛍ࠆࠇ߇ਛޔၮ㊄ࠍ↪ޔߊߥߣߎࠆߔ⊝᭽߅ࠄ߆㗍߆りߚߒ⛎

㘩⾌ޔߢߩߚߒ߹߈ߢ߇ߣߎ߁⾔ߢᐔᚑ㧞㧜ᐕᐲ߳ᜬߜޕߔ߹ߒߚߒ

ޔࠄ߆ࠇߘޔਛቇᩞᩞ㐳ળળ㐳ߦ㧢㧞ᣣޔ߇ߔ߹ߑߏߢᩏ⋘ߩ⾌㘩⛎ߩߎ

ਛቇᩞ⼔⠪ઍ㧞ฬߩ⋙ᩏᆔຬޔߦᡰ▚ᦠߦၮޔߡߒ߹߈ߠ⻉Ꮽ★ޔ⸽

ᦠ㘃╬⋙ᩏߏޔ߈ߛߚߡߒᛚޕߔ߹ߑߏߢߩ߽ߚߛߚࠍ

⼔ޔߡߒ߹ߒߚශߦⵣ㕙ߩ┙₂ߩ㧣ޔߪߡߒ߹߈ߟߦ▚ᦠߩߎ

⠪ߩᣇߏޔߪߦႎ๔߅ߊߒࠈࠃޕߔ߹߈ߛߚߡߖߐ㗿ޕߔ߹ߒߚ

એޕߔ߹ߑߏߢ

ᆔຬ㐳

ޔᐔᚑ㧝㧥ᐕᐲਛቇᩞ⛎㘩⾌ળ⸘ႎ๔ߩႎ๔ࠊ⚳߇り߹ޕߚߒ

ᐔᚑ㧞㧜ᐕᐲ߳ߩ➅㊄߇㧞㧞㧝㧘㧝㧢㧞ޔߢᐔᚑ㧝㧥ᐕᐲߪၮ㊄ࠍ↪

ޕߔߢߣߎ߁ߣߚ߈ߢㆇ༡ߕߖ

ᡰ▚ߩႎ๔ߡߒ߹߈ߟߦᆔຬߏࠄ߆ߚ߆ߩ⾰߇り߹߅ޔࠄߚߒฃߌ

ޕߔ߹ߒߚ

ᆔຬ

ㆊᐕᐲಽߩṛ⚊ᢛℂࠆߔࠍ႐วߩߤߪ⾌⚻ߩ߆߆り߹ޕ߆ߔ

ᚲ㐳

㔚ߩㅢᢱߪᛠី߅ߡߒり߹ޔ߇ࠎߖㇷㅍᢱߪ㧤㧘㧜㧜㧜⒟ᐲߣ߆ᕁ

ޕߔ߹

ᆔຬ㐳

ᧂ⚊㗵ߪቇᩞߡߞࠃߦᏅߣࠆ߇ᕁޕߔ߹ᧂ⚊⠪ഀߩว߇㧜㧚㧣㧑ߢ㧝㧡

㧜ਁ⒟り߹ޕߔ⚊߅ߩ㗿ߦ⸰ߣࠆߔਇ߿ዬ⇐ߚߞߢりޔ㔚

߈ߢ߽ߣߎ߁ߣߥߖߐߴ㘩ߦᓤ↢ޕߔ߹り߽ࠬࠤߒ㔍╬ߥ߽ߦ

ޕ߆ߔ߹りߪ╷ኻ߆ߢቇᩞޕࠎߖ߹

ዊᐔ╙৻ਛቇᩞޕ߆ߔߢ߇߆ߪ

ᆔຬ

ޕࠎߖ߹ߡߞߣߪ╷ኻߦ․

ᚲ㐳
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ዊᐔ╙৻ਛቇᩞߪᧂ⚊߇り߹ޕߚߒߢࠎߖ

ᆔຬ㐳

㧠㨯㧡ಽ߇ᣢߦᧂ⚊ޔ߫ࠇߢᓟߩ⚊߽㔍߇ࠬࠤߒᄙߣᕁࠇࠊ߹

ޕߔ߹りߥ߽ߦ㧝㧡ਁߣߔߢਛቇ㧟ᐕ㑆ޕߔ

ޔ⛎㘩ࠆߡ߈ߢߕߐߣ⪬ࠍ⾰ߩ⁁ᘒޔ߇ߔߢᧂ⚊߇Ⴧߡ߃ၮ㊄߽ߦ

ޕߔߢᔃ㈩߫ࠇߢ߁ࠃ߱

ᚲ㐳

ዞቇߩ⼔Ḱⷐ߿⼔ⷐࠆߔេഥࠍ╬⾌㘩⛎ޔߪ႐วߩᣇߩ࿎り߅ߦ⊛ᷣ⚻

េഥᐲ߇り߹ޔߢߩߔ↪ߣ⦟߽ߩߊߛߚߡߒᕁޕߔ߹

ᆔຬ

ዞቇេഥߩ㊄㗵ޔߪ⛎㘩⾌ળ⸘ߩޕ߆ߔ߹ߡߞߥߦ

ᚲ㐳

ዊᐔᏒࠄ߆߹ߡߞり߹ޕߔ

ቇോ⺖㐳

⿷ޔ߇ߔ߹߈ߛߚߡߖߐⷐ⼔ߩ႐วߪᧂ⚊ࠆߥߦ႐ว߽り߹ޕߔḰ

ⷐ⼔ߪ⋥ធ⚊ߥߦり߹ޔ߇ߔⷐ⼔⾌ߪᧄੱߦᡰᛄߩߘޔࠇࠊਛࠄ߆⛎㘩

ᧂߢߩࠎߖ߹߈ߢߪធᓽ⋤߇Ꮢޕߔ߹ߡߞߥߦၮᧄ߇ߩ߁ᡰᛄ߇ᧄੱࠍ⾌

ޕߔ߹り߽ࠬࠤࠆߥߦ⚊

ᆔຬ㐳

ᧂ⚊ߦߚߔߊߥࠍദജ߅ߡߒߪり߹ޔ߇ߔ߇᩺⦟ޔ߆り߹߅ࠄߚߒ

⍮ߣߚ߈ߛߚߖࠄᕁޕߔ߹

ᆔຬ

వછߩ⺞ᏓᏒߪߢ㧞ᐕ೨ⷫޔࠄ߆ሶ⛎㘩ߢਛቇᩞߩ⛎㘩߇ᆎ߹り߹ޕߚߒᆎ

ࠁߦቇᦼᲤߡߒߦᣇᑼ࠼ࠗࡍࡊޔりߥߦ㗴߇ᓽߩ⾌㘩⛎ߡߞߚߦࠆ

↢㜞ᩞ߇ఱޔ߫߃ޕߔߢᣇᑼ߁ߣߔࠍ㘩⛎ߺߩੱߚߒ⚊೨ߢ㌁ⴕࠂߜ߁

ߡ߈ߡߞᜬࠍᑯᒰ߅ߪሶߩኅᐸߏ߁ߣࠆಽ߽ߩ↢ਛቇߢߩࠆࠍᑯᒰ߅ߢ

ߏ߁ߣߒ෩߇⸘ኅޔ߇ߔ߹ᕁߣ㧝ઙߦቇᐕ߿ሶߩࠡ࡞ࠕޕߔ߹

ኅᐸߩሶ߅ߪᑯᒰࠍᜬޕߔߢ߁ࠃࠆߡ߈ߡߞ㧞ᐕ೨߹ߢ⛎㘩ߢߩߚߞ߆ߥ߇

ޕߔ߹ᕁߣߛߩߚߞⴕߦ࠭ࡓࠬ

ᆔຬ㐳

ᐔᚑ㧞ޔႎ๔㗄ߩᰴޔߢߩߔߢ߁ࠃήޕ߆ࠎߖ߹ߑߏߪ⾰ߏޔߦઁ

㧜ᐕᐲਛቇᩞ⛎㘩ታᣉ⸘↹ߩ⺑߅ࠍ㗿ޕߔ߹ߒ

ᚲ㐳

ߏߡߒ߹߈ߟߦ↹⸘ᐔᚑ㧞㧜ᐕᐲਛቇᩞ⛎㘩ታᣉߡߒ߹߈⛯߈ᒁޔߪߢࠇߘ

⺑ޔߪ↹⸘ߩߎޕߔ߹ߒߚᐔᚑ㧝㧥ᐕᐲ╙㧟࿁ห⺞ℂ႐ㆇ༡ᆔຬળߏߢ

ክ⼏߈ߛߚࠍቯޕߔ߹ߑߏߢߩ߽ߚࠇߐ
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ታᣉ⸘↹ޔߪߡߒ߹߈ߟߦᲤᐕਛቇᩞ㧤ᩞࠄ߆ᐕ㑆⛎㘩੍ቯࠍឭߡߒ

ߚቯࠍᐕ㑆⛎㘩࿁ᢙߢタࡦቇᩞ⛎㘩セߡߒ߹߈ߠၮߦࠇߘޕߔ߹߈ߛߚ

⛎ᐕ㑆ޔߡߒ߹߈ߛߚឭࠄ߆ਛቇᩞ㧤ᩞޔ߽ߡߒ߹߈ߟߦᐕᐲޕߔ߹ߒ

㘩੍ቯߦၮࠍ↹⸘ߡߒ߹߈ߠᚑޕߚߒ߹߈ߛߚߡߖߐ

㧝ߩታᣉᦼ㑆ޕߔ߹ߑߏߢᐔᚑ㧞㧜ᐕ㧠㧥ᣣ㧔᳓㧕ࠄ߆ᐔᚑ㧞㧝ᐕ㧟

㧞㧠ᣣ㧔Ἣ㧕߹੍ࠍߢቯޕߔ߹ߑߏߡߒ

ᰴߦታᣉᣣޕߔ߹ߑߏߢฦቇᩞࠄ߆ᐕ㑆⛎㘩੍ቯࠍឭ߈ߛߚߡߒ߹

ޔ߈ߛߚߡߒឭࠍ㑆⛎㘩੍ቯߦߢ߹㧝㧟ᣣߩ೨ޔᲤޔߦࠄߐޕߔ

ᦨ⚳ߩ⛎㘩࿁ᢙߣታᣉᣣࠍቯ߅ߡߛߚߡߖߐり߹ޕߔ

ᰴޔߦ㧟⇟⋡ߩᐕ㑆ᮡḰ⛎㘩࿁ᢙޔ߇ߔ߹ߑߏߢ㧝ᐕ↢ޔߪߡߒ߹߈ߟߦ

ᐕ㑆㧝㧣㧤࿁એޔ㧞ᐕ↢ޔߪߡߒ߹߈ߟߦᐕ㑆㧝㧣㧡࿁એޔ㧟ᐕ↢߈ߟߦ

ߩ⋠⇟㧠ߩᰴޕߔߢၮḰ࿁ᢙ߁ߣߊߛߚߡߴ㧝㧣㧜࿁એ㘩ޔߪߡߒ߹

ߩ⾌㘩⛎ߩᐕ㑆ޔ㘩࿁ᢙ⛎ߩቯ੍ޔߦቇᐕᲤߩฦቇᩞޔߣߔ߹߈ߛߚߡࠍ

੍ቯ߇タ߅ߡߞり߹ࠍࠄߜߎߢߩߔෳ⠨ߣߚ߈ߛߚߡߒߦᕁޔ߅ߥޕߔ߹

ቇᩞߩⴕ╬ߢᄙዋߩ࿁ᢙ╬ᄌേࠆ߇႐ว߽ޕߔ߹ߑߏ

ޕߚߒ߹ࠇߐ⸳㐿߇⚖ᡰេቇ․ߩዊᐔ╙ਃਛቇᩞࠄ߆ᐕᐲޔߚ߹

㧡⇟⋡ߩ⛎㘩⾌ޕߔ߹ߑߏߢ⛎㘩⾌ޔߪߡߒ߹߈ߟߦᐔᚑ㧞㧜ᐕᐲ߈ߟߦ

߹ߑߏߢਛりߩ㧞㧤㧜ޕߔ߹ߑߏߢ೨ᐕห᭽ߢ㘩㧞㧤㧜৻ޔ߽ߡߒ߹

ޕࠎߖ߹り߅ߡࠇ߹ߪ⾌ઙ⾌߮శᾲ᳓ੱ߿⾌⚻ᜬ▤ℂ⛽ߩ⸳ᣉߩߎޔ߇ߔ

㘩᧚⾌ߦដࠆ߆㧝㘩නଔޕߔ߹ߑߏߢ

ޔ⼔⠪ߩᣇޔࠄ߆ᝄりㄟ߅ߡߛߚߢࠎり߹ߔฦߩ⛎㘩⾌ߑߏߢ

ޔߪ࿁ᢙߒߣ⪬ᒁޕߔ߹り߅ߡߛߚߡ⚊ࠍᓞ㧡㧘㧞㧜㧜৻ޔ߇ߔ߹

㧥࿁ޕߔ߹ߑߏߢ㧝࿁⋡ޔߪ㧠ޔ㧡ࠍ৻ߢᓽ߅ߡߛߚߡߖߐり

ᷡ߃ࠄߣࠍታᢙߩ㘩⛎ߦ㧞ޕߔ߹ߑߏߢᲤ㧠ᣣޔߪᣣߒߣ⪬߈ᒁޕߔ߹

߹り߅ߡߒߣ㧥࿁ࠍ࿁ᢙߩߒߣ⪬ᒁߪߢ↹⸘ޔᐕᐲޕߔ߹り߅ߡߒߚࠍ▚

ᧂ⚊⠪ߦ㧟ᣨߡߒߣ╷ᧂ⚊ኻޔ╬ࠬࠤࠆߥߦ⚊りᧂࠃߦ⿷ᱷ㜞ਇޔ߇ߔ

ޕߔ߹ߥⴕࠍߒߣ⪬ᒁߦ⽎ኻࠍߺߩ

⚊ᣇᴺࠂߜ߁ࠁޔߪߡߒ߹߈ߟߦ㌁ⴕޟߩቇᩞ⚊ઃ㊄⥄േᝄᦧࠪࠬޠࡓ࠹

േᝄ⥄ࠍ⾌㘩⛎ߩ᭽⊝ޔߛߚޕߔ߹り߅ߡߒ↪ߚߥᚻᢙᢱ╬ଔߒ⪬ᒁ߇

ᦧࠆߔ㓙ޔᚻᢙᢱ㧝㧜߇ដߏߪߣߎࠆߡߞ߆ᛚ⍮ߣߚ߈ߛߚᕁޕߔ߹

㧢⇟⋡ߩ⛎㘩⾌ળ⸘ޔߪᲤᐕᐲޔ▚ࠍⴕ⋙ᩏᆔຬߩ⋙ᩏࠍฃޔߌ⼔⠪

ߦ߽ߣߣࠆߔߖࠄ⍮߅ޔߒශࠍ▚ᦠߦⵣ㕙ߩ┙₂ࠆߔᲤ㈩Ꮣ߳ޘᣇߩ

ㆡᱜߥၫⴕߦദޕߔ߹

㧣⇟⋡₂ߩ┙ᚑ₂ޕߔ߹ߑߏߢ┙ᚑޔߪߡߒ߹߈ߟߦቇᩞ⛎㘩セࡦタ

ޕߔ߹り߅ߡߡ┙ࠍ┙₂߇ᩕ㙃჻㧞ฬߩ

ਛቇᩞߩ႐วޔߪዊᐔᏒ₂┙ᚑᆔຬળࠍฦቇᦼߦ㧝࿁㐿ޔߡߒ߹ߒߚ
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ᩕ㙃჻߇ᚑߚߒ߹ߒߚ⛎㘩₂┙᩺ࠍᆔຬળߢክ⼏ߏޔᗧޔ߈ߛߚࠍᦨ

ޕߔ߹り߅ߡߛߚߡߖߐࠄขࠍᒻࠆߔቯߦ⊛⚳

ቇᩞ⛎㘩セࡦタߩ․ᓽߪ╬ࠤ࠶ࡠࠦޔ߇ߔ߹ߑߏߢේ᧚ᢱࠄ߆ࠆᚻ

りࠍၮᧄ߅ߡߒߦり߹ޕߔ಄ಓຠޔඨടᎿຠߪ↪߅ߡߒߚり߹ޕࠎߖో

ޕߔ߹り߅ߡߒߚචಽᵈᗧߪߦ

㊁⩿ޔߪߡߒ߹߈ߟߦᐔᚑ㧤ᐕߦ㧻㧙㧝㧡㧣߇ޔߪࠄ߆ߡߒ߹߈ⴡ↢▤ℂ

ߑߏߢ⪀㊁᷷ߡోޕࠎߖ߹り߅ߡߒߚ↪ߪ⪀㊁↢ޔߪޔりߥߊߒ෩߇

ዉޕߔ߹ߒߚផㅴࠍዉߩ⪀ዊᐔ↥႐㊁ޔߪߡߒ߹߈ߟߦ⪀㊁ޕߔ߹

ޔ߃ࠍ㧝㧡㧑ߪᐔᚑ㧝㧥ᐕᐲ߇ߚߒߢ㧢㧑߇ᐔᚑ㧝㧤ᐕᐲޔߢࠬࡌ㊄㗵ߪ₸

ຠᢙߤߥએߩ↪ߥߣり߹ޕߚߒ

ᰴޔߦᆌᆂㇺᏒർᶏዊᐔ↸ߩޠࠁߩߒ߶ޟ☨ߩዉޕߔ߹ߑߏߢᐕޔ

㧝㧜ߩᣂ☨ᤨߩᦼࠄ߆⠉ᐕ 3 ߹ߢ↪߅ߡߒり߹᷷ޔ߇ߚߒᥦൻߩᓇ㗀ߥ

↸ዊᐔߡߒㅢࠍᐕ㑆ޔᓟޕߔ߹り߅ߡࠇࠊ⸒ߣ⦟߇߈ߢߩ☨ߩർᶏ߆ߩ

ࠄ߆ޠࠁߩߒ߶ޟߪߢ↥ޕߔߢቯ੍ߊߡߒ↪ࠍ☨ߩ 1 ߥޟߩࠢࡦ

ቯ੍ࠆߥߦޠߒ߷ߟߥߥޟޔり߽ߣߎࠆߡࠇࠍജߦຠ⒳߁ߣޠߒ߷ߟߥ

ዊࠆߢว⚵ߩࠎߐደ☨߅ߩዊᐔᏒౝ㧞㧟ᐫޔߡߒ☨♖ߦ☨ήᵞߪ☨߅ޕߔߢ

ᐔᏒ☨Ⓝዊᄁ⚵วࠍㅢߡߒ⾼ޕߔ߹ߒߚ

ᰴޔߦ㧤⇟⋡ߩⴡ↢▤ℂߢࠄߜߎޔ߇ߔ߹ߑߏߢᓥࠆߔ⡯ຬߣ⺞ℂ႐ߢ

ߊ⺞ℂຬޔߡߴߔ㧞࿁ߩ⚦⩶ᬌᩏࠍⴕޔߡߒ߹ⴡ↢▤ℂࠍᔀᐩߡߖߐ

ߜᛂ߈ᛮޔߡߒ߹ߒࠍ㗿߅ߦᏧળ⮎ޔᐕ㧟࿁ޔઁߩߘޕߔ߹り߅ߡߛߚ

ࠍℂ⺞ޔઁߩߘޕߔ߹り߅ߡߒታᣉࠍᬌᩏ⩶⚦ߩ㘩ེߩ╬⋁߿ᚻߩℂຬ⺞ޔߢ

ฃ⸤ࠆߡߒળ␠߽⁛⥄ޔߢ㧢ߣ㧝㧝ࠍⴡ↢㑆ߡߒߣ⺞ℂ႐ࠍⴡ↢⊛ߦ

ߟദജ߅ߡߒࠍり߹ޕߔ

㧥⇟⋡ߩ㘩⢒ޔ߇ߔ߹ߑߏߢᧄᣣޔ㈩Ꮣޟߚߒ߹ߒߚዊᐔᏒዊਛቇᩞ

㘩⢒ផㅴᆔຬળႎ๔ᦠޔߪޠቇോ⺖߇ോዪߢᆔຬ㐳ߏߢߩ߽ߚߣ߹ߣ߽ߩ

4ޔᐕᐲޕߔ߹ߑ ߦฦቇᩞߦ㈩Ꮣ߅ߡࠇߐり߹ޕߔฦቇᩞߦ㘩⢒࠳

1 ฬ߇ㆬછޔࠇߐ㘩⢒ߣ߽ߩ࠳ቇᩞߩ㘩⢒ో⸘↹ࠍᐕᐲਛߦᚑޔߒ

㘩⢒ࠍㅴߡⴕߥߦߣߎߊり߹ޕߔ

ᐔᚑ㧝㧥㧞㧜ᐕᐲߩ㧞ᐕ㑆ޔዊᐔ╙ਃਛቇᩞߣዊᐔ╙ዊቇᩞޔ߇㘩⢒ផ

ㅴ⎇ⓥᜰቯᩞߦ᧲੩ㇺࠄ߆ᜰቯࠍฃ߅ߡߌり߹ޕߔ㘩⢒⎇ⓥᜰቯᩞޔߪㇱߦ 1
ၞޔᄙߦ 1 ၞ߇ᜰቯ߅ߡࠇߐり߹1ޔߡߒ ၞߩਛߦዊቇ ਛቇᩞᩞ

㜞╬ቇᩞ㙃⼔ቇᩞ߇ᜰቯࠍฃߩߘޔߌၞߩฦቇᩞ߇ㅪ៤ߡߒขり⚵ߣߎ

ޕߔ߹り߅ߡߞߥߦ

ᐔᚑ㧝㧥ᐕᐲߪ㘩⢒ߦ㑐ࠆߔ⺞ᩏ⎇ⓥޔᐔᚑ㧞㧜ᐕᐲߪ㘩⢒ߩታ〣ߡߞߥߣ

ዊᐔޔߢ႐ࠆߔળߦห৻߇㘩⢒㑐ଥ⠪ޔߪߡߒ߹߈ߟߦᐔᚑ㧝㧥ᐕᐲޕߔ߹

╙ਃਛቇᩞ߇⎇ⓥߩᚑᨐࠍ⊒߅ߡߒり߹ޕߔᐔᚑ㧞㧜ᐕᐲߪዊᐔ╙ዊቇᩞ
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ߣߣߎߊߡࠇߐᤋߦฦቇᩞޔᓟޔ߇ⓥᚑᨐ⎇ߩߎޕߔߢቯ੍ࠆߔ⊑߇

ᕁޕߔ߹

㘩⢒ޔߪฦቇᩞ߇ਥߡߞߥߣផㅴޔ߇ߔߢࠈߎߣࠆߡߒቇᩞ⛎㘩セࡦタ

⛎ቇᩞޔߚ߹ޕߔ߹り߅ߡߞᕁߣߚ࿑りࠍㅪ៤ߩߣቇᩞߌะߦ㘩⢒ផㅴߢ

㘩セࡦタ߽ߢࠫࡍࡓࡎߩ⛎㘩ߦ㑐ࠆߔᖱႎࠍ⊒ାߣߚߒ⠨߅ߡ߃り߹

ޕߔ

ᦨᓟޔߦ⛎㘩࿁ᢙߩ߇り߹ޔ߇ߔᐔᚑ㧝㧥ᐕᐲޔ⏕ቯߚߒ⛎㘩࿁ᢙߣ㊄

㗵ࠍቇᩞޔቇᐕޕߔߢߩ߽ߚߒߦᐔᚑ㧞㧜ᐕᐲ੍ߪቯ࿁ᢙ੍ߣቯ㊄㗵ࠍタ

ᐔᚑߦਅᲑޕߔ߹りߡߖ 6 ᐕᐲߩࠄ߆ᐕ㑆⛎㘩࿁ᢙߩផ⒖ޔ߇ߔ߹ߑߏ߇

ᐔᚑ㧝㧣ᐕᐲޔࠄ߆ฦቇᐕߩᐕ㑆ᮡḰ⛎㘩࿁ᢙࠍ⸳ቯࠃߦߣߎߚߒりჇߡ߃

ޕߔߢߩ߽ࠆ

એߔ߹ߑߏߢ

ᆔຬ㐳

⛎㘩࿁ᢙߪᐔᚑ㧝㧣ᐕᐲࠄ߆Ⴧ߅ߡ߃り߹ࠇߘޔ߇ߔએ೨ޔߪቇᩞߡߞࠃߦ

Ꮕ߇り߹ߢߩߚߒਛቇᩞᩞ㐳ળߒ↳ߩวߊߴࠆߥޔߢߖࠊᄙߊ⛎㘩ࠍ៨ࠃࠆ

߹ߒりߚߡߞᜬࠍ߅ᣇ߽ߩ⼔⠪ޔᦨㄭޕߔߢߩ߽ߚࠍᦨૐ࿁ᢙ߁

ޕߚߒ߹ߒߦ߁ࠃߔ߿Ⴧࠍ࿁ᢙߊߴࠆߥޔߢߩߔ

ޕ߆ߔ߹ߑߏޔ╬⾰ߏ

ᆔຬ㐳

㘩⢒ߣ࠳ቇᩞ⛎㘩セࡦタߩߣㅪ៤ౕޔߢ⊛ޕ߆ߔ߹ߑߏߪ᩺ߥ

ᚲ㐳

ޔฦቇᩞߢ㘩⢒⸘↹ࠆߡߞ✵ࠍᲑ㓏ߣߛᕁޕߔ߹㘩⢒ߪቇᩞ߇ਥ

ߦ႐┙ࠆߔࠍᚻવ߅ߪߡߒߣタࡦቇᩞ⛎㘩セޔߢߩ߽ߊߡりㅴߥߣ

߹ߡ߃⠨ߣߚߒදജߤߥߊะ߫ࠇ߇⺧ⷐࠄ߆ቇᩞޔߢߩߔ߹ᕁߣࠆ

ߚߡߖߐࠍᬺࠆߔ㑐ߦ㘩⢒ߢዊᐔ╙ੑਛቇᩞߣዊᐔ╙ਃਛቇᩞޔᤓᐕޕߔ

ޕߔ߹ߑߏ߽❣ታߚߛ

ᆔຬ㐳

ዊቇᩞߩ႐วߪቇᩞߦᩕ㙃჻ޔߢߩߔ߹߇ᬺߩਛ߈ߢ߇ߣߎߥޘ⦡ߢ߹

ޔ߆ޔߢਛቇᩞޔߢߩߔ߹ߦタࡦቇᩞ⛎㘩セ߇ᩕ㙃჻ߪ႐วߩਛቇᩞޕߔ

ౕ⊛ߥข⚵߿ޔߣߥ߇ߺりࠄߠ㕙߇り߹ޔ߽ߢࠇߘޕߔᩕ㙃჻ߩᚑ

ޕߔ߹ߡߒㅍߦ㑆ᤨߩ㘩⛎ߢฦቇᩞޔࠍࡊ࠹ߩ↪ㅍࠆߔ㑐ߦᩕ㙃ߚߒ

ޕߔ߹ᕁߣࠆߥߪߦߩߟ৻߽ߥ߁ࠃߩߎ

ᆔຬ

ቇᩞ⛎㘩セࡦタࠄ߆ᲤㅍࠆߊߡࠇࠄㅍේⓂߦ߁ࠃߩߤޔࠍㅍߩࠆߔ

ޕࠍ⺑ߢߩߥࠄ߆ࠊߊ⦟߆

ᩕ㙃჻
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Ფ₂ߩ┙ߦ✜৻ߣㅍේⓂࠍቇᩞߦㅍޕߔ߹ߡߞ㧝ࡩߩౝߢㆬߛࠎ

㧟ᣣ㑆ߡߟߦㅍේⓂࠍᚑߩߘޕߔ߹ߡߒᣣޔߦ↢ᓤߦㅍߛߚߡߒ

ޕߔ߹ᕁߣ߫ࠇߌ

ᆔຬ

ㅍ↪ߪࡊ࠹ዋߒჿ߇ዊߥ߁ࠃߐ᳇ޕߔ߹ߒ߇⛎㘩ᤨ㑆ߦㅍ߽ߡߒ↢

ᓤߩჿ߇ᄢߊࠃޔߢߩ߈⡞ߚߥ߃ߎჿߩᄢߥ߈↢ᓤߦㅍࠄ߽ߡߒ߹

ޔߢߣߎ߁⸒ߣ߆ߥߪߢߩ⦟߇ᣇߛࠎ⺒ࠍේⓂߕߐᵹࠍࡊ࠹ޔᓟޕߚߒ

↢ᓤޔߚ߹ޕߚߒ߹ߒߦߣߎ߁ࠄ߽ߢࠎ⺒ߦᓟ ઃ߁ߣ߁ࠃߒߣࠎߜ߈ࠍߌ

ᩏ⺞ޔߢߩߚߞ߇ᱷ㘩⺞ᩏޔㅳޔߦࠈߎߣߩቯ੍ࠆߔታᣉࠍࡦࡍࡦࡖࠠ

ޕߔ߹ߡߞᕁߣ߁ࠃߒࠍࡦࡍࡦࡖࠠ↪⌕⊕߿ߌᓟ ઃࠄߚߒੌ⚳߇

ᆔຬ㐳

ޕ߆ࠎߖ߹ߑߏ⾰ߏޔߦઁ

㘩⢒ߩౠሶߪ᧲੩ㇺߩႎ๔ᦠࠍಝ❗ޔߒዊᐔ ޕߔߢߩ߽ߚߒߦዊቇᩞߪ㘩

⢒ߦ㑐ోࠆߔ⸘↹߅ߡ߈ߢ߇り߹ޔ߇ߔਛቇᩞ߇ߩߥߡ߈ߢߛ߹ߪ⁁

⸘ోޔり߽ߣߎࠆߡߞߥߦ㘩⢒ផㅴ⎇ⓥᜰቯᩞߪዊᐔ╙ਃਛቇᩞޕߔߢ

ߞߡߒߣၮᧄࠍ↹⸘ోߩዊᐔ╙ਃਛቇᩞߪߢਛቇᩞޕߔ߹り߅ߡ߈ߢߪ↹

ขߦ㘩⢒߽ߢㇱᵴേ߿ᬺߪߦਛߩ↹⸘㘩⢒ోޕߔ߹ᕁߣ߫ࠇߌߛߚߡ

り⚵߽ߣߎ⠨ߊߡ߃ᔅⷐ߇り߹ޕߔ

ዊᐔ╙ਃਛቇᩞߩ㘩⢒ࠄ߆ߡߨ߆ޔ߇ߔߢ࠻ࠤࡦࠕ㘩ߪᄢಾߣࠆߢᕁ

ᷡߪ⋠ߟ㧞ޔᬺࠆ߆ಽߪߟ㧝ޔߢਛߩᩇߩߟ㧟ߩቇᩞ⚻༡ޔߡߒ߹り߅ߡߞ

ࠆߩ⧎ߡߒߣࠎߜ߈ࠍቇᩞޔ㧟ޔߡߒߣ⋠ߟᦺ㘩ࠍ៨りޔ㘩ޔ⛎㘩ࡑߩ

ߢ߇ቇᩞ⦟ߚ⌕ߜ⪬ޔߡߞࠃߦߣߎࠆ߃ᢎߦᓤ↢ࠍߟ㧟ߩߎޔࠆࠍ࠽

㘩⢒ផㅴᜰቯᩞޔ߇ߔߢߣߎߚߡ߃⠨ߣ߽ߣ߽ߪ㘩⢒ޕߔ߹ߡߞᕁߣࠆ߈

㓸ߩ࠻ࠤࡦࠕޔߡߒ߹りⓥ⾌ഥ߽⎇ߩ㧞㧢㧡㧘㧜㧜㧜ࠄ߆੩ㇺ᧲ߪߦ

⸘⚿ᨐޕߚߒ߹ߒߦ࠻࠶ࡈࡦࡄࠍ

߇ߣߎࠆ㧡㧑߇ሶࠆߔᩞ⊓ߢߥࠄ៨ࠍᦺ㘩ޔߡߞࠃߦ࠻ࠤࡦࠕߩߎ

ޕߔ߹ᕁߣ߫ࠇߌߛߚߡߒߦෳ⠨ޕߚߒ߹り߆ࠊ

➧㘩ޔ㘩ེߩタࡦቇᩞ⛎㘩セޟߩႎ๔㗄ޔߢߩߔߢ߁ࠃήޔ╬⾰ߏ

▤ᐶߩޠᦝᣂߡߟႎ๔߅ࠍ㗿ޕߔ߹ߒ

ᚲ㐳

౮⌀ߚߟߩ⾗ᢱߣߚ߈ߛߚⷩߏࠍᕁޕߔ߹ᐕᰴ⊛ߦ⺞ℂ⸳ߩᦝᣂ

㘩ེߩ╬⋁߅ޔ߅ޔߪᐔᚑ㧝㧥ᐕᐲޔ߇ߔ߹ߑߏߢࠈߎߣࠆߡߔߔࠍ

㘃ࠍᶖᲥࠆߔ῎ੇᾲ⊒↢ⵝ⟎╬ߩࠇᦧࠍ߃ⴕޕߚߒ߹ߥᐔᚑ㧞㧜ᐕᐲޔߪ

ᵞᵺߚߒ㘩➧㘵➧╬ࠍᾲ㘑ߢᶖᲥࠆߔ῎ੇ▤ᐶߩࠇᦧ੍ࠍ߃ቯ߅ߡߒ

り߹ߩߎޕߔᶖᲥ▤ᐶ߇㓚ޔߣߔ߹ߒߚ⛎㘩ࠍ৻ᤨᱛߦߣߎߥ߁ࠃࠆ

ޕߔߢ⸳ߥ㊀ⷐߥߨ߆りߥ߽
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ቇᩞ⛎㘩セࡦタ㐿⸳એ᧪ޔ㧞㧢ᐕ㑆↪߹ߡߒり߹ޔ߇ߚߒ⠧ൻࠃߦ

りࠇᦧޕߔߢߩ߽ࠆ߃឵Ꮏߪ⛎㘩⚳ੌᓟߩᄐભߦߺታᣉޕߔ߹ߒߚࠍ

ᆔຬ㐳

  ቇᩞ⛎㘩セࡦタߩႎ๔ࠊ߅߇り߹ޕߚߒޕ߆ߔ߹ߑߏ߆

ᧄᣣ੍ޔቯߚࠇߐ㗄ߪએޔઁߩߘޔ߇ߔ߹ߑߏߢޕ߆ߔ߹ߑߏޔ߆

ᚲ㐳

ዊᐔஜᚲ߅ࠄ߆⍮߇ߖࠄり߹ޕߔ

ᆔຬ

ᧄᣣߩᆔຬળߩ⼏㗴ߪߣ⋥ធ㑐ଥり߹ޟޔ߇ࠎߖ㘩ਛᲥࠍ㒐ࡄ߁ߣޠ߁ߏ

ߔߡೋࠍߩℂ㑐ଥ⺞ޕߚߒ߹ߒߜᜬ߅ߢߩߚߒ߹߈ߢవ߇࠻࠶ࡈࡦ

ᕁߣࠆㇱಽ߽ࠆߥߦෳ⠨ޔ߇ߔ߹り߅ߡߞߥߦ࠻࠶ࡈࡦࡄߚߌะߦᣇࠆ

ޕߔ߹ߡ߈ߡߞᄌߪߣ᧪ᓥߢߩߔ߹ߡߒᓸ↢‛߽ᄌൻߔߎ߅ࠍ㘩ਛᲥޕߔ߹

ᐔᚑ㧝㧥ᐕޔߦ᧲੩ㇺߚߒ↢⊑ߢ㘩ਛᲥߪ㧤㧟ઙޔ߇ߔߢේ࿃ࠬ࡞ࠗ࠙ࡠࡁߪ

ߩ㧝㧘㧟㧜㧜ઙߪߢ࿖ోޕߔ߹ߡߞߥߦタࠢࡃࡠࡇࡦࠞ߇⋠⇟㧞ߢ⇟㧝߇

㘩ਛᲥࠢࡃࡠࡇࡦࠞޔ߇ߔ߹ߡߒ↢⊑߇タ߇㧝⇟ߢ㧞⇟⋡ࠬ࡞ࠗ࠙ࡠࡁ߇

ߢ߇ߣߎߔߊߥࠍ㘩ਛᲥߩタࠢࡃࡠࡇࡦࠞߣࠬ࡞ࠗ࠙ࡠࡁޕߔ߹ߡߞߥߣ

ߢ㗴ߥ߈ᄢ߇ߟ㧞ߩߎޕߔ߹りߥߦߣߎࠆߥߊߥඨಽએߪ㘩ਛᲥޔ߫ࠇ߈

ߡߒ↢⊑߽ߢޔ߇ߔ߹ߡࠇࠊᕁߣ႐౻ߪ㘩ਛᲥߩࠬ࡞ࠗ࠙ࡠࡁޕߔ

ޕߔ߹

㘩ਛᲥߩේ࿃ࠢࡃࡠࡇࡦࠞޔࠬ࡞ࠗ࠙ࡠࡁࠆߥߣタޔ⣺▤ⴊᕈᄢ⣺⩶ޔ

㘩߇ߟ㧡ߩߎޕߔ߹りߡߖタࠍ⾰‛ේ∛ߩߟ㧡ߣࠝࡉࡆ⣺Ἳޔࡀࡕ࡞ࠨ

ਛᲥߩᄢᄙᢙࠍභޔߪߡߟ߆ޕߔ߹ߡ⣺Ἳ߇ࠝࡉࡆᄐ႐ޔߣࠆߥߦೝり

⊑ߪ㧝ᤓᐕޔ㧟ઙߪᤓᐕޔߒዋᷫߪޔ߇ߚߒ߹ߡߒ↢⊑ߢේ࿃߇╬ኼม߿

↹ߪߩ߁⸒ߣ㧜߇↢⊑㘩ਛᲥࠆࠃߦࠝࡉࡆ⣺Ἳߢ੩ㇺ᧲ޕߚߒߢࠎߖ߹ߒ↢

ᦼ⊛ߦࠇߎޕߔߢߣߎߥᲧࠢࡃࡠࡇࡦࠞޔࠬ࡞ࠗ࠙ࡠࡁߴタߪჇ߅ߡ߈ߡ߃

り߹ߩࠬ࡞ࠗ࠙ࡠࡁޕߔᠡṌߪ㔍ߣߒᕁࠢࡃࡠࡇࡦࠞޔ߇ߔ߹タߦ㑐ߒ

߹ᕁߣ߫ࠇߌߛߚߡߞߢኅᐸߏޔࠍߣߎ߁ߣߥߴ㘩ߢ↢ࠍ⡺ޔߪߡ

ߴ㘩߇ᖚ⠪ޔ߇ߔ߹ߒ↢⊑ߊ㧢㗃ᄙࠄ߆㧡ߪ㘩ਛᲥタࠢࡃࡠࡇࡦࠞޕߔ

߇ߚߡߴ㘩ࠍ╬ߒೝࡃޔߒ㠽ೝޔߦ㧞㨪㧟ᣣ೨ߣߔ߹ࠍࡘ࠾ࡔߚ

ᄙߊり߹ޕߔ

㘩⢒ߩ࠻ࠤࡦࠕߩਛߦᚻᵞ߇ߣߎߩり߹ࠬ࡞ࠗ࠙ࡠࡁޔ߇ߔኻ╷ߤߥ

ᕁߣߚ߈ߛߚߡߌߟߦりࠍ⠌ᘠ߁ᵞࠍᚻߦ⊛ᣣᏱࠍ⍹㣨ޔࠄ߆ὐߩ

ޕߔ߹

ߩ㘩ਛᲥߪ㘩᧚ࠍㅢߡߓࠃࠆߎり߽ޔ⺞ℂࠆߔࠍᣇ߇ේ࿃ߢࠆߎ㘩ਛ

Ქ߇ᄙޕߔ߹ߡߞߥߊ⺞ℂࠆߔࠍᣇߩஜᐽ▤ℂߪߦචಽᵈᗧޕߐߛߊߡߒ

ᆔຬ㐳
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ஜᚲߩᣇࠄ߆ᚻᵞߩ߇り߹ࠍ࠴ࠞࡦࡂޔ߇ߚߒᜬߥ᧪ߡߞ↢ᓤ߇

ᄙޔߚᚻᵞߥߒࠍ↢ᓤ߽ฃࠍ࠴ࠞࡦࡂޔߢߩࠆࠇࠄߌᜬෳ߁ࠃࠆߔ

ᜰዉޕߔ߹ߡߒ

⮎Ꮷળࠄ߆߆り߹ޕ߆ߔ

ᆔຬ

ᚻᵞߩၮᧄߪ⍹㣨ߢᵞޕߔߢߣߎ߁‛ℂ⊛ߦᳪߪߦߩߔߣ⪬ࠍࠇലޕߔߢ

⍹㣨ߊࠃࠍᵃ┙ޔߡߡᜰߩ㑆߿㑐▵ߔߤߥࠈߎߣߩりㄟߦ߁ࠃᵞࠗࡐ߇ߩ߁

߇߁ߣᚻᵞޕߔ߹ᕁߣߒ᰼ߡߢ࠴ࠞࡦࡂߥẖᷡޔߪߣޕߔߢ࠻ࡦ

ߒ᰼ߡߒബⴕࠄ߆ⴡ↢㕙ޔஜᐽ㕙ޔߢߩߔߢၮᧄߩၮᧄਛ߽ߡߒኻߦ㇎㘑ߪ

ޕߔ߹ᕁߣ

ᆔຬ

ᤓᐕߣ‐ߩಣℂߩᣇᴺ߇ᄌࠊり߹ޔ߇ߚߒᢎޕߐߛߊߡ߃

ᚲ㐳

ᤓᐕ߹ޔߢ㘶ߺᱷߩߒ‐ߩߘߪ߹߹ᬺ⠪߇ᒁ߈ขりಣℂ߅ߡߒࠍり߹ޕߚߒ

ᐕߩ㧠ߦ↢ߩ↢↥⠪ଔᩰ߇㧟୯߇りޔߒ‐ࠍ㧝ᧄಣℂ߇↪⾌ࠆߔ

㧢⒟ᐲޔࠄ߆ߣߎࠆ߆߆‐ߩ୯ߦߚߥߒࠍߍቇᩞ⛎㘩セࡦタߢಣ

ℂޕߚߒ߹ߒߣߣߎࠆߔᣇᴺޔߡߒߣᐕᐲࠄ߆㘶ߺᱷߩߒ‐ߪ㘩➧ߩਛߦ

ⓨޕߔ߹ߡߞࠄ߽ߡߌ

ߢࠎ㘶ޔᤚ㕖ޔߪߦᓤ↢ޔߢߩߥૐ᷷Ვ⩶‐ࠃߩᶖൻๆߩࡓ࠙ࠪ࡞ࠞ

᰼ߣߒᕁޕߔ߹ߡߞ

ᆔຬ

ᱷߚߞ‐ࠍㇱᵴേ⚳ੌᓟߦ㘶߹ޕ߆߁ߤߪߡߖ

ᚲ㐳

ⴡ↢▤ℂߩᜰዉ߽り߹ޔߢߩߔ৻ಾ߅ᢿりޕߔ߹ߡߒ

ᆔຬ

ᱷ⩿ߩಽߩߌᣇᴺ߇‛ߥࠄ߆ࠊ߇り߹߇⽋߿‐ޕߔ㘩ߩ߽⦟߽ߡߴ

ޕ߆߁ࠂߒߢߩࠆߡࠇࠄߨᆔߦᢿ್ߩቇᩞޔり߇ߣߎ߁ㅅ߆

ᩕ㙃჻

ᐕᐲᒰೋޔ⛎㘩ߩᓟ ઃߩߌᣇࠍ࠻ࡦࡊ߁ߣ㈩Ꮣߡߒり߹ޔ߇ߔᨐ

ߪߤߥ㛽ߩ㝼ޕߔ߹りߡᦠߣߐߛߊߢߥࠇߪߤߥ㛽ߩ⡺߿⊹ߩ‛

ޕ߆߁ࠂߒߢߒࠈࠃ߇ᣇߚߒߖࠄ⍮߅ߦቇᩞߊ߆⚦ޕߔߢ߱߁ࠂߓߛ߽ߡࠇ

ᆔຬ

ಽࠆߔᣇᴺ߅ࠍᤤߩㅍߢ⍮߫ࠇߖࠄᔀᐩߣ߆ࠆ߈ߢᕁޕߢߩߔ߹

ᩕ㙃჻

㝼ߩᄢߥ߈㛽ߩ႐วౣߤߥᐲޔ㊄ሶ’႐ߪߦ⏕ޕߔ߹߈߅ߡߒࠍ

ᆔຬ㐳



15

⼔⠪ળ߇⛎㘩⹜㘩ળࠍቇᩞ⛎㘩セࡦタ੍ߢቯޔ߇ߔ߹ߡߒቇᩞߢߪߢ

ޕ߆߁ࠂߒߢߩߥ߈

ᚲ㐳

ቇᩞޕߔ߹߈ߢ߽ߢቇᩞ⛎㘩セࡦタߦ㆙ቇᩞޔߪߢᲤᐕޔቇᩞߩㇱደࠍ

⼔⠪ߩᣇ߇⏕ߡߛߚߡߒታᣉ߽ߢࠄߜߤޕߔ߹ߡߒน⢻ޕߔߢ

Ꮧᦸޔߡߒߣ⺞ℂࠆߡߒᚲࠍߚߛߚߡᣇࠃޔ߇りℂ⸃ߚߡᷓࠍ

ޕߔ߹ߡߒ൘߅ࠍ⹜㘩ળߩߢタࡦቇᩞ⛎㘩セޔߢߩߔ߹ᕁߣࠆߌߛ

ᆔຬ

⺞ℂ႐ࠍޔ߈ߣߚ ઃߡߒࠍࠢࠬࡑߦߩߥߌᬺޔߡߡߞߥߎ߅ࠍ✊㤀

ߦᓤ↢ߩ⥸৻ޔߡߖߦᓤ↢ߩ㘩ᆔຬળ⛎ޕߚߒ߹ߒりߊߞ߮ߦߩࠆߡߒߦ

⍮ߣߚ߈ߡߖࠄᕁޕߚߒ߹

ᆔຬ

⹜㘩ળࠍቇᩞߣࠆ߿ߢᏨޔߣߣߎߔ߿ߒቇᩞߩ᭽ሶ߽ࡔ߁ߣࠆ߆ࠊ

ޕߔ߹ᕁߣࠆߪଔ୯ࠆᐲ৻ࠍタࡦቇᩞ⛎㘩セޔ߇ߔ߹ᕁߣࠆ߽࠻࠶

ᆔຬ

⹜㘩ળ߇ߣߎߚ᧪ߦりޔ⟤ߣߒᕁޕߚߒ߹ሶଏ㆐ߩᔕࡘ࠾ࡔޔߪ

ޔᲤᐕߪዊᐔ╙྾ਛቇᩞޕߚߒ߹ߡߞ⸒ߣࠆ߽ߩ߽ߥߌߛߚߡߞࠃߦ

ቇᩞ⛎㘩セࡦタߢⴕߒ↳ޔ߇ߔ߹ߡߞㄟߪߺዋࠄߚߒ߁ߤޕߔߢ߁ࠃߥ

ᄙߩߊᣇ߇ෳടޔ߆ߩࠆߔ⼔⠪ห჻ߢߒวߣߚߺߡߞᕁޕߔ߹

ᆔຬ

ቇᩞ⛎㘩セࡦタߩቇࠍਛቇ↢ߪⴕޕ߆ߔ߹ߡߞ

ᚲ㐳

ቇળߪⴕޕࠎߖ߹ߡߞ

ᆔຬ

એ೨ઁޔᏒߩᏒ࠾ࡕタ߇ߣߎߚߒࠍり߹ޔߡߒ⛎㘩ߩ⹜㘩ߣ⺞ℂ႐ߩ

ቇ߇り߹ޕߚߒᒰᤨޔቇᩞᤨࠆߡࠇ⨹߇ઍޔߢ⛎㘩ෳⷰࠍታᣉޔߡߒ

⼔⠪ߦታᘒ߇ߣߎߚߞࠄ߽ߡߺࠍり߹ޕߔ↢ᓤ߇㘩ࠍ‛ߴᄢಾߣߥߒߦ

ਛߩዊᐔޕߔ߹ᕁߣ߁㆑ߣࠆߖࠍᚲࠆߡߒℂ⺞ߦታ㓙ޔり߆ࠊ߇ߣߎ߁

ቇᩞޕߨߔߢߥߡࠇ⨹ߢ߹ߎߘߪ

ᚲ㐳

ޕࠎߖ߹ߡࠇ⨹

ᆔຬ

ᔃߣߛᕁޕߔ߹ਛቇ↢߽ߦቇᩞ⛎㘩セࡦタߩቇߩᯏળ⦟߫ࠇ߇

ޕߔ߹ᕁߣ

ᆔຬ㐳

ዊᐔߩฦቇᩞޔߪߢ⛎㘩ᜰዉ߽߆ߞߒりޕߔ߹ߡߞ߿
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ᆔຬ

ૐ᷷Ვ⩶‐ࠍߣߎ߁ߣߛ↢ᓤߪ⍮ߣߥࠄᕁޕߔ߹㜞᷷Ვ⩶‐ߩὶ

ߞᕁߣ‐ߩ᥉ㅢ߇㜞᷷Ვ⩶‐ޔߪᓤ㆐↢ࠆߡࠇᘠߦ‐ࠆߔߩ⥇ߚߍ

ߞᕁߣ߆ࠆ߆ࠊߣࠆߔࠍߦৼካߦ߈ߣߩᬺߩ⑼ኅᐸޕߔߢ⁁߇ߩࠆߡ

ޕߔ߹ߡ

ᆔຬ㐳

ޕߔ߹ߒ㗿߅ቇോ⺖㐳ޔߦᦨᓟޔߪߢ

ቇോ⺖㐳

ᧄᣣޔߪ⾆㊀ߏߥᗧりޕߚߒ߹ߑߏ߁ߣ߇

⊝᭽ߏޔሽ⍮ߦ߁ࠃߩዊᐔᏒߪߢዊቇᩞߪ⥄ᩞᣇᑼޔਛቇᩞߪセࡦタᣇᑼ

ਛቇࠄ߆ዊቇᩞޔߦ߁ࠃߚߒ߹り߇߅ߤ߶వޕߔ߹り߅ߡߒឭଏࠍ㘩⛎ߢ

߹り߇ߣߎ߁ߣߥࠇࠄߴ㘩߇㘩⛎߆ᥦޔߡߒ߹ߒኻߦሶ᭽߅ߚ᧪ߦᩞ

ࠍദജޘᣣ߁ࠃࠆߌߠㄭߦዊቇᩞߌߛࠆ߈ߢޔߪߢタࡦቇᩞ⛎㘩セޔ߇ߚߒ
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